

Preis für die Schule am See

Die bunten Menschen, die als Laternen durch die Lobbericher Straßen getragen wurden, beeindruckten den „Bunte-Menschen-Erfinder“ Roland Ehlen sehr.

Lobberich. Zusammen mit seiner Frau besuchte er am Sankt Martinsabend die Schule am See, die Katholische Grundschule in Lobberich, und brachte einen Bunte-Menschen-Preis als Anerkennung für die Schüler und Schülerinnen mit. „Einfach toll“, war sein Urteil, „Ihr habt verstanden, was ich mit den bunten Menschen ausdrücken wollte.“

In den vergangenen Schulwochen hatten sich alle Schüler und Schülerinnen der KGS Lobberich in einer Unterrichtsreihe mit dem Thema Respekt auseinandergesetzt. Zum Abschluss drehten die Dritt-



Schüler der katholischen Grundschule in Lobberich mit den Bunte Menschen
Foto: Privat

und Viertklässler den Film „Jeder ist anders besonders“, der auf der Schulhomepage (www.kgs-lobberich.de) zu sehen ist. „Die bunten Menschen stehen für ein respektvolles Miteinander- darum geht es auch in der Martinsbotschaft. Deshalb haben wir das Thema für die Laternen aufgegriffen und einen weiteren Zugang zum Thema für die Kinder ermöglicht“, erklären die Lehre-

rinnen Bach, Fasselt und Nieskens. Roland Ehlen überreichte für die Darsteller im Film zusätzlich magnetische Anstecker.

Der Ehrenpreis in Form eines stabilen, vielfarbigen Holzmenschen wird in der Schule ausgestellt. Auf der neuen Schullaterne, die vor den 260 Grundschulern hergetragen wurde, haben die bunten Menschen bereits ihren festen Platz gefunden.